

## Literatura publicada por la Secretaría de Educación destaca en la Feria del Libro 2024

La Secretaría de Educación ha publicado 25 libros bajo los formatos de difusión impreso y digital.

**Tegucigalpa, Honduras, 28 de abril de 2024.-** Las más de 24 obras literarias publicadas por la Secretaría de Educación, a través del Sello Editorial Sabio Valle, destacaron en la Feria del Libro 2024, organizada por el Centro Cultural de España.

La población que se hizo presente al stand informativo de la Secretaría de Educación, conoció las obras que han sido publicadas: la Cátedra Morazánica, los cinco tomos de la Morazaneida, Francisco Morazán y el Sueño de la Unión Centroamericana, la Colección Cívica, los Símbolos, Próceres, Heroínas y Héroes Patrios, los 200 Años de la Independencia de Centroamérica.

Además, la Caricatura en el Contexto de la Guerra entre Honduras y El Salvador, Constructores de la Nación Soñadores de la Federación, Historia mínima de Honduras y El Compendio Histórico de Educación y de Profesores y Profesoras Hondureñas.

El estudiantado que se hizo presente a los predios del Redondel de los Artesanos, en donde se realizó la Feria del Libro 2024 compartió que entre las principales obras literarias que más les gusta leer está el Principito, Cipotes, Blanca Olmedo y otros libros de actores hondureños.

La profesora del Instituto Central Vicente Cáceres, Ena Cuesta, calificó como excelente la participación de la Secretaría de Educación, ya que las distintas obras están adaptadas tanto para los estudiantes, como para los profesores; y dijo estar emocionada, ya que se cuenta con diferentes materiales con los cuales los maestros se pueden auxiliar.



Por su parte, la coordinadora de la Editorial Sabio Valle, Katy Suazo, dijo que participar en estos espacios para la Secretaría de Educación, es un gran avance y una ganancia, ya que después de tantos años se cuenta con una Editorial propia en la que se puede publicar y difundir historia desde el punto de vista real, tal como lo cuentan los historiadores.

Agregó que uno de los principales objetivos, es que cada escuela vaya realizando una pequeña biblioteca, en donde los niños puedan acceder a literatura.

Aseguró que en el Plan 365 de la Secretaría de Educación, la meta es que los niños puedan leer bien y comprender lo que escriben.

De igual manera, la ciudadana Cintia Bernárdez, dijo que esto es una actividad muy interesante que nunca se había dado en el país, un espacio en donde los hondureños pueden tener estos libros de manera accesible para nuestros niños en las diferentes escuelas.

La Secretaría de Educación, a través de la Editorial Sabio Valle, ha publicado unos 25 libros bajo la difusión y publicación en los formatos impreso y digital.

Al respecto la Ministra de las Culturas, las Artes y los Patrimonios de los Pueblos de Honduras, Annarella Vélez, felicitó a la Secretaría de Educación, por el gran esfuerzo que se está realizando por llevar libros a los centros educativos e indicó que se trabaja junto al Ministro Daniel Esponda para apoyar a la literatura hondureña.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital."

